# Communiqué de presse



6 juin 2017

# Volkswagen participe au WAVE Trophy à titre de partenaire officiel

- → Volkswagen est le partenaire officiel du WAVE Trophy 2017le plus grand rallye de véhicules électriques du monde
- → Quatre nouvelles e-Golf et 112 équipes E-Mobily y participent
- → Pour la première fois, tout le rallye se déroule en Suisse

Schinznach Bad – En tant que partenaire officiel, Volkswagen soutient le WAVE Trophy – le plus grand rallye de véhicules électriques du monde. Cette année, le WAVE, qui se déroulera du 9 au 17 juin 2017, ne quittera jamais le sol helvétique. 112 équipes E-Mobil disputeront le «Grand Tour of Switzerland». Volkswagen sera de la partie avec quatre nouvelles e-Golf.



Les deux e-Golf: l'équipe «Volkswagen» (à gauche) et l'équipe "FrankundFrank».

Le 7e WAVE TROPHY est le plus grand rallye de voitures électriques du monde. Il se déroulera du 9 au 17 juin 2017 sur le parcours du «Grand Tour of Switzerland». Le WAVE commencera par une manifestation publique le 9 juin à 14 h 30 sur l'esplanade de la Bürkliplatz à Zurich et se terminera le 17 juin à 16 h, à

nouveau à Zurich, sur l'Helvetiaplatz. Une semaine durant, 112 véhicules électriques dont des vélos, des motos et des voitures électriques parcourront la Suisse.

### Volkswagen est partenaire officiel du WAVE Trophy 2017

Volkswagen Suisse s'engage en tant que partenaire officiel du WAVE Trophy 2017. En outre, Volkswagen est représenté par quatre nouvelles e-Golf. L'une d'entre elles est conduite par l'équipe «FrankundFrank» de Phoenix Contact et une deuxième est pilotée par des collaborateurs et invités de Volkswagen Suisse. L'équipe «FrankundFrank» participe déjà pour la quatrième fois et l'équipe «Volkswagen» pour la deuxième fois. En 2014, les deux équipes ont gagné dans la catégorie principale «Popular WAVE» et ont remporté le «Range Award» pour la meilleure efficience et

#### Contact presse

AMAG Automobil- und Motoren AG
Communication Volkswagen
Christian Frey
Chef PR
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Téléphone: 056 463 94 61
E-mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch



# Communiqué de presse



autonomie grâce au modèle précédent d'e-Golf. Les deux autres e-Golf prendront le départ du WAVE de cette année sous les couleurs de Suisse Tourisme et d'Alpiq.

## Stress prendra le volant de l'e-Golf pendant la dernière étape

Lors de la dernière étape, de Zoug à Zurich, un invité spécial prendra le volant de la nouvelle e-Golf: le musicien suisse Stress. Le rappeur fait confiance aux modèles VW énergétiquement efficients et s'engage déjà depuis quelques années en faveur de la mobilité durable. Stress est convaincu par le dernier modèle VW 100 % électrique: «La nouvelle e-Golf a encore été améliorée et atteint désormais une autonomie de 300 kilomètres avec une charge de batterie. Je me réjouis de la conduire sur l'étape finale du WAVE Trophy.»

#### Essai routier avec l'e-Golf

La nouvelle e-Golf atteint une autonomie deux fois supérieure à celle du modèle précédent tout en étant encore plus puissante. En effet, la puissance du moteur électrique a été augmentée de 20 ch pour atteindre 136 ch.

Sur plusieurs sites du WAVE Trophy, la nouvelle e-Golf est à disposition pour des essais routiers. Plus d'informations sur la e-Golf et sur le WAVE Trophy sont disponibles sur blog.volkswagen.ch.